

11/V/81 Un Esfuerzo de la SEP y RTC

"Temas de Primaria", Serie del Video al Servicio de los Maestros de México

El Canal 11 incluirá en su programación a partir de hoy, un servicio para los maestros de nuestro país, sin precedente en la TV mexicana. Se trata de la serie denominada "Temas de Primaria".

Dicha serie fue diseñada para auxiliar a los maestros en su labor cotidiana. Todos los días se difundirá un módulo de 27 minutos con imágenes que contendrán planetas, animales, lugares y cosas; experiencias, historias, personajes y cuentos, que los maestros podrán utilizar como apoyo a su labor docente.

En esa forma, los maestros de México tendrán a su alcance, al través de la red de Televisión de la República Mexicana (TRM) y del Canal 11 "Temas de Primaria", diariamente, durante el año escolar.

Según se informó "Temas de Primaria" es un programa realizado ágilmente para quien quiera aprovecharlo, pues se trata eminentemente de una teleserie didáctica.

La realización de esta serie, fue posible mediante los recursos de producción que pusieron al servicio de este proyecto la Secretaría de Educación Pública y la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía. Cada uno de los programas de la serie "Temas de Primaria", fue realizado por grupos integrados por un maestro de primaria —en ejercicio—, un guionista y un productor realizador, quienes fueron asesorados por maestros normalistas especializados en cada una de las áreas de estudio de que está integrada la educación primaria: Ciencias Naturales, Ciencias Sociales, Matemáticas y Español.

Una vez realizados los programas, se exhibieron para su evaluación inicial a grupos de niños, maestros y especialistas en cada materia. Así, después de un intenso proceso de evaluación y corrección, la serie sale hoy al aire.

El horario de "Temas de Primaria" es el siguiente: los módulos de primero a quinto grado se transmitirán de 10 a 10.30 horas de lunes a viernes y el módulo correspondiente al sexto grado se transmitirá el viernes a las 11 horas, esto es en lo que corresponde al turno matutino y para los niños del turno vespertino, los módulos de primero a quinto grado se transmitirán a las 15.30 horas y el correspondiente al sexto grado, el viernes a las 16.30 horas.

También formarán parte de la programación del Once, nuevas series que han realizado conjuntamente la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía y la Secretaría de Educación Pública.

LOS NIÑOS PODRÁN PLANTEAR SUS PROBLEMAS

"La muela del juicio" que se transmitirá los lunes, es un programa en el que los niños plantean sus inquietudes, preocupaciones y problemas, a ellos mismos y a los adultos. El martes se presentarán "Por caminos y brechas". Dos niños recorren la República, conocen las

diversas regiones del país, su flora y su fauna y se enteran de los problemas que afectan su existencia.

El miércoles se presentará el programa "Como jugando...", que muestra a los niños cómo juegan, trabajan y hacen muchas cosas. Los jueves en "Historias de niñas y de niños", se cuentan acontecimientos que viven los niños en la escuela, en su casa o en otros lugares. El viernes, en el programa de aventuras infantiles "Los intrépidos", se muestra cómo los niños resuelven situaciones difíciles o inesperadas, con lo que han aprendido en la escuela.

La Secretaría de Educación Pública y la Dirección General de Radio, Televisión y Cinematografía unieron esfuerzos para que a partir de hoy se difundan por Canal Once, otros programas para públicos diversos.

La serie titulada "Corte y Confección" va dirigida a quienes siempre han querido hacer su propio vestuario, diseñar patrones o aprender a bordar. Se transmitirá de lunes a viernes de 12 a 12.30 horas.

Los lunes a las 22.15 horas la serie "Nuestra salud" ofrece consejos y recomendaciones para prevención de enfermedades y da respuestas a algunas dudas sobre vacunas, el tétanos y la poliomielitis, etcétera. Esta serie se repite el martes a las 14.30 horas.

A continuación a las 14.30 horas se proyecta la serie "Economía doméstica", dedicada a mostrar cómo debe cuidarse el presupuesto familiar para que rinda más.

El martes se proyecta "Música de México" donde se ofrecen las más variadas expresiones musicales de nuestro país. Se transmite a las 13.30 horas.

"OFICIOS": DESPERTAR HABILIDADES MANUALES

"Oficios" es una serie que busca dar oportunidad de aprender un oficio nuevo y despertar las habilidades manuales de utilidad práctica inmediata, como es carpintería, electricidad, plomería y otros. Este programa pasará a las 14.15 horas.

Otra de las series que destacan en el esfuerzo conjunto de la SEP y de RTC es "Espacio libre", revista de televisión hecha por jóvenes y para jóvenes y se transmite el miércoles de 15.30 a 15 horas.

"Nuestro amigo el mar" se transmite el jueves de 14.30 a 15 horas. Es una serie con reportajes filmados en las profundidades marinas para mostrarnos su flora y su fauna.

Y para los estudiantes de medicina y también para los médicos en ejercicio, canal Once proyectará los viernes a las 14.30 horas, la serie "Actualización médica", donde se tratan temas con lo más actual de la profesión.

El domingo a partir de las 16.30 horas se proyectará la serie "Historia de la educación", un documental que ofrece un panorama de la lucha que han sostenido los maestros mexicanos para implantar la educación pública nacional.